

Vol. 8

京都市動物園 野生鳥獣救護センター通信 平成 21 年 3 月 2 5 日発

## なっ、なんじゃこりゃ

これはネズミ捕りなどの粘着シートにくっついてしまった鳥です!これでは、何の種類かわか

らないですよね。今年の冬は、このような粘着物の被害による保護がとても多く、昨年度は2件

だったのに、今年度はすでに16件保護されています。なお、野生復帰できたのは3割で、残り



7割は残念ながら亡くなっています。粘着シートにくっついてしまい、運び込まれてきた動物は粘着物を取る必要があります。しかし、この際、触られることで強いショックを受け、亡くなってしまうことも多いのです。また、粘着物が取れても、 抜けてしまった羽がまたきれいに生えそろうまでには、約1ヶ月かかり、長期間保護することになります。

## ~このような事故が起きないように、わたしたちができること~



7.7.4

粘着シートを置く前に、その場所をよく観察してみてください。

まっぱしょふきんにとり まそ 置く場所付近に鳥が遊びにきていませんか??

野鳥が来るところに置くのは危険です!! 来ない所に粘着シートを置いてください。また、置いた粘着シートをこまめにチェックしてください。もし、小鳥がかかってしまっても、すぐ発見できれば助かるできれば高くなります。私達が少し注意するだけで、このような鳥たちを救うことが出来ます。これからネズミ捕りなど粘着シートを使う時は